



UNE CONVERGENCE USAGERS/CHEMINOTS POUR EXIGER ET GAGNER !

Un transport ferroviaire SNCF de demain EFFICACE sur le plan environnemental, économique et social.

Les Associations citoyennes et d'usagers Comité Pluraliste, ALF, Collectif Train Villefort, Collectif ligne Alès-Bessèges, Comité de défense des Services Publics des Hautes Cévennes, Les deux Lignes, Comité d'usagers Train Jaune et la CGT cheminots se sont réunis le jeudi 16 février 2017 afin d'échanger sur la situation du Service Public Ferroviaire sur le périmètre de l'ex-Languedoc-Roussillon ainsi que sur la négociation de la Convention TER.

Les Associations citoyennes et d'usagers et la CGT tirent un bilan négatif sur la politique de la SNCF avec la réduction des coûts qui se traduit par une baisse de la qualité du Service Public SNCF, avec notamment une dégradation de l'offre ferroviaire (retards, suppressions de trains, surcharge dans les trains, information dans les gares, accès aux guichets, présence humaine ...).

Dans le même temps, la restitution des EGRIM, le 14 décembre 2016, marque la volonté politique de la part du Conseil Régional de construire avec la SNCF et les cheminots un Service Public Ferroviaire à la hauteur des enjeux.

Les Associations citoyennes et d'usagers et la CGT exigent que soient prises en considération leurs propositions sur le contenu de la Convention TER, avec l'ambition de faire du train SNCF un outil pour répondre aux besoins de toutes les populations et aux défis à l'aménagement du territoire.

De plus, face aux enjeux environnementaux qui sont posés et les impacts sur la santé qui y sont associés, la SNCF et le Conseil Régional doivent prendre toutes les mesures pour construire une véritable politique du report modal de la route vers le rail.

C'est bien dans ce cadre que les Associations citoyennes et d'usagers et la CGT Cheminots vont construire ensemble et dans les prochaines semaines des mobilisations citoyennes pour gagner sur leurs propositions.

A ce titre, elles appellent à élargir ce rassemblement afin d'être plus fort ensemble.

Montpellier, le 21 février 2017